
 

 

Bonjour tout le monde, 

Je m’appelle Ilya Volnyansky, je suis membre de l’ACEP depuis près de 13 ans et je 

travaille dans la fonction publique depuis 16 ans. Je pose ma candidature au poste 

d’administrateur EC parce que je suis profondément préoccupé par un certain 

nombre de questions qui touchent nos membres : l’évolution des règles relatives au 

télétravail, la dépendance excessive de l’employeur à la sous-traitance, les 

interminables problèmes de paye causés par Phénix.   

En même temps, je pense que les activités d’un syndicat ne doivent pas être 

opaques pour ses membres. Par exemple, les comptes rendus des réunions des 

comités devraient être publiés rapidement, et non avec des retards de plusieurs 

mois. Les états financiers devraient être plus détaillés et indiquer à quelles causes 

les dons sont faits au nom des membres. Par ailleurs, je pense que les membres 

devraient être informé·es de la façon dont les 2 millions de dollars de déficit 

budgétaire du syndicat seront comblés.  

Si je suis élu, je m’engage à améliorer la vie professionnelle des membres en étant à 

l’écoute de leurs préoccupations, en intervenant sur les enjeux importants et en 

prônant la transparence dans le syndicat.   


